
令和６年度第３回札幌方面江別警察署協議会議事概要

第１ 開催日時

令和７年２月18日（火曜日）午後１時30分から午後２時45分まで

第２ 開催場所

札幌方面江別警察署 大会議室

第３ 出席者

１ 協議会委員 ４人

会 長 村 山 昭 二

副会長 支 部 英 孝

委 員 大塚 早苗、齊藤 佐知子

２ 警察署員 ５人

署 長 米 原 良 己 副 署 長 工 藤 俊 介

刑事・生活安全官 鈴 木 竜 太 地域・交通官 打 矢 真 基

警 務 課 長 磯 角 行 男(庶務担当)

第４ 開催状況

１ 会長挨拶

２ 署長挨拶

３ 前回（令和６年11月８日開催）の提言等の業務への反映状況

飲酒運転の防止について

酒類提供店における注意喚起の実施

各団体への要請、幅広い声掛けによる注意喚起

【反映状況】

・ 酒類提供店に、ラミネート加工したチラシを配布、店内に掲示してもら

い来店者などに対する啓発を行った。

・ デジタルサイネージを活用した飲酒運転ゼロボックス及びＱＲコードの

広報を行った。

・ 冬の交通安全運動期間中における、交通安全講話などを行った。

４ 業務推進概況説明

⑴ 犯罪発生状況等

⑵ 特別法犯関係検挙状況

⑶ 犯罪発生抑止に向けた各種啓発活動

⑷ 交通事故発生状況等

⑸ 署員の活動状況

第５ 諮問事項

「効果的な交通死亡事故抑止対策」について次のとおり提言した。

【委員】 高齢者が事故の当事者となることが多い傾向にあることの説明を受け

ました。

私の周りにも、運転免許証を更新させたくないと思う人もいますが、

高齢者対象に行っている試験のハードルが低く合格しやすいと聞きまし

た。試験に合格されると家族も免許を返納させるのも難しく、免許返納

につなげる良い方法はないだろうか。



【警察】 自治体と連携して、タクシーチケット・バス乗車券の配布などしてい

る所もあり、自治体の協力を頂くための働きかけを行っているものの、

道内は車がないと不便なところも多くありますし、地域よっては運転免

許証の自主返納が難しい場合があります。

提言については、今後の参考とします。

【委員】 警察からの説明で交差点での事故が多いと聞きました。

私が運転していて感じるのは、信号無視や一時停止をしない車が多い

と感じており、交差点で右折する際などは危険に感じることがあります

ので交差点での取締りを強化することも効果的ではないかと思います。

【警察】 今後の活動の参考とします。

【委員】 事故の多い場所などを選定して、取締りする姿を頻繁に見せることで

運転する人も注意を払うようになると思う。

【警察】 今後の活動の参考とします。

【委員】 北のひろめーるで、交通事故や事故防止に必要な情報発信をしている

と聞きました。

引き続き北のひろめーるを活用して交通事故防止に役立てるのも有効

と考えます。

【警察】 今後の活動の参考とします。

第６ 質疑応答

【委員】 犯罪の発生状況について説明を受け、自転車盗や万引きの発生が多く

全体の発生を押し上げていると聞きましたが、凶悪事件など確実に検挙

していることを聞いて、大変安心しております。

【警察】 引き続き、犯罪発生抑止と検挙に努めます。

第７ 次回開催予定

令和７年６月中に開催予定。


